

PRESSEMITTEILUNG/PRESS RELEASE, 08/2018

Commeo berät Finanzcheck beim Verkauf an Scout24

August 2018 – Die Frankfurter Kartellrechts-Boutique Commeo hat das Kreditvermittlungsportal Finanzcheck (FFG Finanzcheck Finanzportale GmbH) bei dessen Verkauf an Scout24 umfassend kartellrechtlich beraten, insbesondere zu kartellrechtlichen Fragen in der Due Diligence und in den Transaktionsverträgen sowie zur vorbereitenden fusionskontrollrechtlichen Bewertung und im Fusionskontrollprozess. Für Finanzcheck und Scout24 ist die Transaktion mit einem Kaufpreis von €85 Mio. von großer strategischer Bedeutung.

Das Bundeskartellamt hat den Zusammenschluss freigegeben.

Für Finanzcheck waren Dr. Johanna Kübler (Federführung) und Isabel Oest als Beraterinnen tätig.

Commeo LLP ist eine ausschließlich auf die Beratung im Kartellrecht spezialisierte Kanzlei. Ein gewachsenes Team erfahrener Anwälte berät nationale wie internationale Mandanten in allen Fragen des deutschen und europäischen Kartellrechts.

Commeo advises Finanzcheck on its sale to Scout24

August 2018 – Frankfurt-based competition law firm Commeo advised Finanzcheck (FFG Finanzcheck Finanzportale GmbH) with regard to its sale to Scout24 Group on all competition law aspects of the transaction, in particular regarding competition law implications in the due diligence process and in the transaction agreements as well as the preparatory merger control assessment and the merger filing process. For Finanzcheck and Scout24, the transaction with a purchase price of €85 million is of significant strategic importance.

The German Federal Cartel Office has cleared the transaction.

Dr. Johanna Kübler (lead counsel) and Isabel Oest acted for Finanzcheck.

Commeo LLP is a specialized law firm focusing exclusively on competition law. An established team of experienced lawyers advises national and international clients on all aspects of German and EU competition law.